

**PROPOSITIONS POUR RÉTABLIR LA
CONFIANCE PERDUE ENTRE
SOCIÉTÉ DE PRÉCAUTION
ET RECHERCHE SCIENTIFIQUE**



I introduction par **Jean-François BACH**

Jean-François BACH, Professeur
d'immunologie à l'Université René
Descartes Paris V, Secrétaire Perpétuel
de l'Académie des Sciences.

Nous avons beaucoup parlé des problèmes posés par la confrontation entre notre société de précaution et la science. Nous devons maintenant examiner les possibilités qui s'offrent à nous pour avancer, sans nécessairement remettre en question les doutes dont il vient d'être question. La démarche est importante tant pour ce qui

concerne les progrès de notre société que mettre en perspective les questions d'éthique fondamentale. Nous avons la chance d'avoir des orateurs représentant des mouvements de pensée et d'action divers. Je donne la parole à Emmanuel Canet pour qu'il nous présente le point de vue de l'industriel.